
 

 

 

リアウ大学訪問中、田子内総領事はジミ・コプリアディ教育文化学部長と意見交換し、リアウ大学

の日本語教育学科での現状について意見交換を行いました。同学部長によると、日本語教育学科の

学生数は増加しており、これは日本文化や日本語に興味を持つ若者がますます増えていることを示

しています。 

リアウ大学日本語教育学科のますますの発展をお祈りします！ 

 

Pada kesempatan dalam kunjungan ke Unri, Konjen Takonai juga beramah tamah dengan Dekan 

FKIP, Prof. Dr. Jimmi Copriady, S.Si, M.Si dan membahas tentang Program Studi Pendidikan Bahasa 

Jepang di Universitas Riau. 

 

Menurut Dekan, jumlah mahasiswa di Prodi tersebut cukup meningkat dan hal ini membuktikan 

bahwa peminat budaya dan bahasa Jepang makin bertambah di Provinsi Riau. 

 

Semoga Prodi Pendidikan Bahasa Jepang semakin maju! 


